



# INFO USIL

Julio 29, 2024

[www.usil.edu.py](http://www.usil.edu.py)

## EXPERTO PRO: PROGRAMA EDUCATIVO FLEXIBLE Y HECHO PARA PROFESIONALES

La Universidad San Ignacio de Loyola innova con su programa "EXPERTO PRO", una iniciativa educativa diseñada específicamente para profesionales que buscan continuar su formación académica mientras mantienen sus responsabilidades laborales.

Este programa ofrece una combinación única de conocimientos, experiencia, flexibilidad, modernidad y oportunidades de networking, lo que permite a los participantes crecer y especializarse en sus campos de interés con el respaldo de una institución con 50 años de experiencia.

**Malla Innovadora:** Los programas están diseñados con un enfoque moderno y relevante, alineado con las últimas tendencias y demandas del mercado global.

**Flexibilidad:** ofrece cursos tanto presenciales como virtuales en aulas hyflex, permitiendo a los estudiantes elegir el formato que mejor se adapte a sus horarios y necesidades.

**Docentes Expertos:** Los cursos son impartidos por profesores altamente calificados y con vasta experiencia en sus respectivos campos.

**Networking y Oportunidades de Negocio:** Se fomenta la creación de redes de apoyo y oportunidades comerciales, facilitando el crecimiento profesional de los estudiantes.

USIL  
EVOLUCIONA

con una nueva **malla innovadora**  
para sus modalidades

Semipresencial Virtual

The graphic features the USIL logo and name at the top left. The main text 'USIL EVOLUCIONA' is prominently displayed in white and green. Below it, a pink box highlights 'malla innovadora'. At the bottom, two buttons labeled 'Semipresencial' and 'Virtual' are shown in green and blue respectively.

# Seguimos innovando y creciendo en la Escuela de Negocios USIL

1. Diplomado en Visual Analytics con Tableau
2. Diplomado en Liderazgo y Gestión de equipos
3. Diplomado en Data Science y Data Mining
4. Diplomado en Gestión de proyectos: PMI y modelo SCRUM



## Iniciamos exitosamente el Diplomado en Gestión de Proyectos PMI y modelo SCRUM

"La gestión de proyectos es como hacer malabares con tres pelotas: tiempo, costo y calidad."  
Geoff Reiss



## Formamos expertos en Data Science y Data Mining

"La ciencia de datos está cambiando la manera en que entendemos el mundo, es una herramienta para transformar datos en conocimiento y acciones."  
Jeffrey Heer



## ¡Diplomado en Liderazgo y Gestión de Equipos con Participación Activa de los Estudiantes!

"Si tus acciones inspiran a otros a soñar más, aprender más, hacer más y ser más; eres un líder"

Simon Sinek



## Recibimos a los alumnos del Diplomado en Data Science y Data Mining

"La ciencia de datos está cambiando la manera en que entendemos el mundo, es una herramienta para transformar datos en conocimiento y acciones."

Jeffrey Heer



## **BLOG DEL DOCENTE**

### ***Adopción de tecnologías digitales para Transporte y Cadena de Suministro***

El transporte y la cadena de suministro global han experimentado transformaciones profundas debido a la globalización, los avances tecnológicos y cambios en las políticas comerciales. La infraestructura de transporte mundial ha mejorado significativamente con inversiones en carreteras, puentes y ferrocarriles, aunque la interconectividad y sostenibilidad siguen siendo desafíos críticos. Paraguay, un país sin litoral, ha realizado inversiones sustanciales en infraestructura vial para mejorar su conectividad interna y con países vecinos. El transporte fluvial, en particular, juega un papel crucial, ya que Paraguay posee la tercera flota fluvial más grande del mundo, destacándose en el transporte de mercancías por el río Paraguay-Paraná.

La cadena de suministro global se ha diversificado, impulsada por el comercio exterior y la digitalización. La adopción de tecnologías avanzadas como el Internet de las Cosas (IoT), inteligencia artificial (IA) y big data está revolucionando la gestión de la cadena de suministro, mejorando la eficiencia y la transparencia en todo el mundo. En Paraguay, la digitalización está progresando, permitiendo una mejor gestión en tiempo real y optimización de rutas e inventarios. Sin embargo, la infraestructura en áreas rurales sigue siendo un desafío que afecta la eficiencia logística.

A nivel global, los desafíos en la logística incluyen infraestructura limitada, burocracia y regulaciones aduaneras, y la necesidad de estrategias de sostenibilidad robustas. Estos obstáculos también son evidentes en Paraguay, donde la conectividad limitada y los trámites administrativos complicados pueden incrementar los costos logísticos y afectar la competitividad. No obstante, la considerable flota fluvial del país ofrece una ventaja competitiva significativa en el comercio internacional, destacando la importancia del transporte fluvial para las exportaciones e importaciones.

Las oportunidades en la logística internacional se centran en la integración regional, inversiones en tecnología avanzada y el desarrollo de hubs logísticos estratégicos.

La integración con bloques regionales como el Mercosur ofrece a Paraguay y otros países la oportunidad de mejorar la conectividad y el comercio. La creación de hubs logísticos estratégicos puede consolidar a Paraguay como un punto clave en la cadena de suministro regional, aprovechando su posición geográfica favorable para convertirse en un centro de distribución importante.

En conclusión, la proyección del transporte y la cadena de suministro a nivel global y en Paraguay muestra un panorama de avances significativos y desafíos persistentes. La mejora continua de la infraestructura, la adopción de tecnologías digitales y la integración regional son esenciales para el desarrollo futuro. Para que Paraguay y otros países se posicionen competitivamente en la logística internacional, será crucial aprovechar las oportunidades tecnológicas y superar los desafíos de sostenibilidad y burocracia, asegurando un crecimiento económico sostenible y una integración global exitosa.



**Dra. Johana Arambillete**  
**Docente USIL**

# TALKS USIL / CAP

*Educación, adopción de tecnologías y liderazgo efectivo para potenciar la innovación y el desarrollo empresarial.*

La Corporación USIL junto con la CAP organizaron la Conferencia Internacional "Data Management, transformación e innovación empresarial". El propósito fue profundizar conceptos, herramientas y estrategias que permitan a las empresas impulsar cambios en sus organizaciones para adoptar tecnologías que mejoren su productividad y competitividad.

El CEO de la Corporación USIL, Juan Manuel Ostoja, reflexionó sobre la importancia de la educación de calidad y el aprendizaje continuo como una herramienta para transformar el mindset organizacional para ser más eficiente en la era digital. El rector de la USIL Paraguay, Yan Speranza, se refirió al liderazgo y la cultura empresarial como el motor para promover de forma adecuada la innovación empresarial.



Por su parte, Andrés Michelena, director de la Escuela de Negocios de USIL, resaltó la política de la buena gobernanza del manejo de datos, recopilación, limpieza, almacenamiento, análisis y uso, como una estrategia efectiva para el éxito de la gestión empresarial en los procesos de innovación en productos y servicio.

Nicanor González, Vicerrector de USIL Perú, puso énfasis en los desafíos del entorno que exige ser más efectivo en la toma de decisiones y dirección de las distintas áreas de las empresas y resaltó la malla académica del MBA DUAL de doble titulación de USIL Paraguay que ofrece 4 ejes: finanzas, transformación digital, dirección y gestión de empresas, habilidades directivas y gerenciales.



Abg. Viviana Goralewski - Secretaria General ICC Paraguay, Yan Speranza - Rector USIL, Dr. José Antonio Moreno Rodríguez, Presidente CEPEP, Raquel Hellmann Directora Ejecutiva USIL

Este acuerdo constituye un beneficio adicional para los alumnos de la casa de estudios, afirma la Directora Ejecutiva Raquel Hellmann: “Estas alianzas contribuyen a la formación integral y al éxito académico y profesional de los estudiantes. Brindan oportunidades de aprendizaje enriquecedoras, mejoran la calidad educativa, proporcionan acceso a recursos y servicios adicionales, facilitan el networking y las oportunidades de carrera, y promueven el desarrollo de habilidades interculturales”.

Nuestro interés es consolidar espacios para desarrollar el pensamiento crítico que promueva la innovación de la calidad educativa y el bienestar y progreso del país”, dijo el Mg. Yan Speranza González, Rector de la USIL



## Alianza estratégica con el Centro de Estudios de Derecho, Economía y Política y la Cámara de Comercio Internacional

La USIL, el CEPEP y la ICC Paraguay anunciaron la firma de un acuerdo interinstitucional. Su principal objetivo es lograr la cooperación en desarrollo de proyectos e investigación, además de fomentar actividades que sirvan para la transferencia de conocimientos y experiencias.

## ¡CELEBRACIÓN COMPARTIDA CON NUESTROS ALUMNIS USIL!

El Diplomado en Customer Experience se llevó a cabo en colaboración con Bursal, permitiendo ofrecer una formación de alta calidad en la calidad de los contenidos de la experiencia del cliente.

Al finalizar el programa, se realizó la entrega de certificados, con el Director de la Escuela de Negocios USIL y Raquel Rojas, directora de Bursal, quienes destacaron el rol crucial de la efectiva experiencia del cliente y su fidelización en el entorno empresarial actual.



Reconocimos el logro de nuestros alumnos del diplomado de Comunicación Estratégica, quienes durante 60 horas de aprendizaje se convirtieron en expertos en el arte de comunicar y contar historias de forma efectiva y estratégica.



## ALUMNA DESTACADA ESCUELA DE NEGOCIOS

Nuestra alumna del  
Diplomado de  
Comunicación  
Estratégica de la Escuela  
de Negocios estrenó la  
nueva sección "Info  
Gerentes"



Tapa en la que destacan líderes del sector empresarial que trascienden por impulsar estrategias innovadoras y creativas. Mónica Masulli, CEO de Red UTS y alumni USIL

### ¡Sé parte de nuestra Comunidad Educativa!

Estamos entusiasmados por recibir tus blogs, comentarios y experiencias. Tu voz es fundamental para enriquecer nuestro aprendizaje y crecer juntos.

**Envíanos tus ideas al correo: [crodas@usil.edu.py](mailto:crodas@usil.edu.py)**

Catherine Rodas - Comunicación Corporativa USIL